
 
ATA DA QUADRAGESIMA NONA (49ª) REUNIAO ORDINARIA DO COLEGIADO
DOS CURSOS DE POS-GRADUAÇAO DA FACULDADE UNB PLANALTINA/ FUP,
realizada no décimo dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às catorze
horas e vinte minutos. A reunião foi realizada no auditório Cora Coralina na FUP.
Estiveram presentes: Cynthia Bisinoto Evangelista de Oliveira (Vice-Presidente),
presidindo a reunião; os/as coordenadoras/es Carlos José Sousa Passos (PPG-GRH),
Erina Vitório Rodrigues (PPG-CA), Paulo Eduardo de Brito (PPG-CIMA) e Tamiel
Khan Baiocchi Jacobson (PPG-MADER); os/as professores/as Mauro Francisco
Pinheiro da Silva (Representante Docente PPG-CIMA), Alexandre Nascimento de
Almeida (Representante Docente PPG-GP) Carlos Tadeu Carvalho do Nascimento
(Representante Docente PPG-GRH) e (Representante Docente PPG-MADER) bem
como Aristídes Alvares Dourado Júnior (Representante Técnico-administrativo), e
Regina Coelly Fernandes Saraiva como ouvinte (PPG-MADER) . Informes: a. A
professora Cynthia iniciou desejando um bom semestre a todos e justifica a
ausência do professor Reinaldo por motivo de saúde. b. O Professor Paulo,
coordenador de Ciências de Materiais, relatou sobre o problema do programa não
estar conseguindo bolsas de estudo, pois o programa continua com nota 3, e sem
bolsas torna-se difícil atrair estudantes. Comenta que, contraditoriamente, os
programas com pontuacã̧o maior têm mais bolsas e os que têm menos pontos e
mais precisam de bolsas para se consolidar não são contemplados. Por essa razão,
enviou um e-mail ao Decanato de Pós-Graduação sobre o caso, sem resposta até o
momento. c. A professora Regina Coelly informou que o PPG-MADER obteve nota
quatro na avaliação da CAPES e que está tranquilo quanto as bolsas. Informou ainda
acerca da passagem da Coordenacã̧o do PPG-MADER para o professor Tamiel e
agradeceu a Secretaria da Pós-Graduação pelo apoio durante sua gestão. Fez um
agradecimento especial à servidora Kelli e ao Servidor Aristides por serem sempre
prestativos, solícitos e dispostos a ajudar, e agradeceu à Direcã̧o da FUP, à
professora Erina e a todo o Colegiado pelo aprendizado, e desejou sucesso ao novo
Coordenador. A professora Cynthia agradeceu à profªa Regina pelo trabalho na
coordenação e pela experiência de trabalhar coletivamente, e deu as boas-vindas ao
novo coordenador, professor Tamiel. d. Na continuidade, a professora Cynthia
comentou que se a princıṕio a preocupacã̧o da baixa entrada de estudantes na FUP
era direcionada à graduacã̧o, o relato do professor Paulo Brito evidencia que a
preocupação também envolve a Pós-Graduacã̧o, ainda que não seja em todos os
cursos, lembrando que foi essa realidade que motivou a publicação dos editais de
apoio à realização de estudos e propostas para superar essa questão. Aproveitou e
reforçou o convite para que participem do próximo encontro de discussão das
propostas de ação. e. A professora Cynthia relatou que a servidora da Tatiana da
Secretaria da Pós-Graduação está de licenca̧ por motivo de saúde em famıĺia, e
agradece aos servidores Aristides e Kelli por terem assumido integralmente os
trabalhos em perıódo de inscricã̧o e selecã̧o dos programas dos seis cursos. Na
sequência procedeu-se à inclusão dos pontos solicitados pelos conselheiros que,
após aprovação de todos, foram incorporados à pauta. 1. Atas das reuniões
ordinárias 47ª e 48ª do Colegiado dos Cursos de Pós-Graduação da FUP.
Colocado em votacã̧o sem nenhuma alteracã̧o. Deliberacã̧o: Aprovado por
unanimidade. 2. Homologação da aprovação ad referendum do Edital
01/2023 de Seleção de Candidatas(os) às vagas do Programa de Pós-
Graduação em Ciência de Materiais para o 1/2023 - SEI 23106.141792/2022-
11. A aprovação ad referendum foi colocada em votacã̧o. Deliberacã̧o: Aprovado por
unanimidade. 3. Homologação da aprovação ad referendum da Solicitação de
professor colaborador do PPG-Mader, Luis Antônio Pasquetti.

Ata de Reunião 49ª (9875868)         SEI 23106.041182/2020-48 / pg. 1



23106.111434/2022-75. A aprovação ad referendum foi colocada em votacã̧o.
Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. 4. Homologação da aprovação ad
referendum da Solicitação de credenciamento do Prof. Jerome Depeyrot
para o Programa de Pós-Graduação em Ciências de Materiais (PPG-CiMa)
da Faculdade UnB Planaltina. 23106.014540/2023-92. A aprovação ad
referendum foi colocada em votacã̧o. Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. 5.
Homologação da aprovação ad referendum da Solicitação de
credenciamento da Profª Renata Aquino da Silva para o Programa de Pós -
Graduação em Ciências de Materiais (PPG-CiMa) da Faculdade UnB
Planaltina. 23106.094343/2022-68. A aprovação ad referendum foi colocada em
votacã̧o. Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. 6. Conclusão do processo
seletivo do PPG MADER Edital n. 07/2022. 23106.116930/2022-15. O Prof.
Tamiel relatou acerca do processo seletivo e o resultado final. Feitos os
esclarecimentos o item foi colocado em votacã̧o Deliberacã̧o: Aprovado por
unanimidade. 7. Conclusão da especialização em Educação do Campo.
23106.089829/2020-12. O Prof. Tamiel relatou o processo e especificou o relatório
final de encerramento do Curso de Especializacã̧o em Educacã̧o do Campo, com
parecer favorável do Prof. Joerg. Após os esclarecimentos, o item foi colocado em
votacã̧o. Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. 8. Homologação do Resultado
do Edital 1/2023 de seleção do PPG-CA. 23106.141230/2022-69. A Profª Erina
relatou o processo informando o resultado final. Foi colocado em votacã̧o.
Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. 9. Solicitação de credenciamento de
coorientação do Dr. Fábio José Viana Costa PPG-CA. 23106.043118/2023-44.
A Profª Erina relatou o processo, salientou a contribuicã̧o do Prof. Fabio e conferiu
todos os documentos. Foi colocado em votacã̧o. Deliberacã̧o: Aprovado por
unanimidade. 10. Solicitação de credenciamento de coorientação da Drª
Katyuscya Veloso Leão para o PPG-CA. 23106.140916/2022-32. A Profª Erina
relatou o processo e informou que já foi aprovado pelo colegiado do programa. Foi
colocado em votacã̧o. Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. 11. Solicitação de
recredenciamento do prof. Luiz Antônio Ribeiro Júniorno Programa de Pós-
Graduação em Ciência de Materiais 23106.030176/2023-16. O Prof. Paulo
relatou o processo e leu o parecer e a Ata do PPG-CIMA. Foi colocado em votacã̧o.
Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. 12. Homologação da aprovação
Seleção de candidatos ao PPG-CIMA. 23106.141792/2022-11. O Prof. Paulo
relatou o processo e informou o resultado final. Foi colocado em votacã̧o.
Deliberacã̧o: Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis
horas e trinta minutos, a Vice-Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu,
Elton Alves de Oliveira, Secretário, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e
aprovada, será subscrita por mim e pela Vice-Presidente.  

Documento assinado eletronicamente por Cynthia Bisinoto Evangelista de
Oliveira, Presidente do Colegiado dos Cursos de Pós-Graduação da FUP,
em 20/09/2023, às 10:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 9875868 e o código CRC F708698C.
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